

# 2022 世界のあじさい・ゆりまつり

世界のあじさい・ゆりまつりが6月20日から7月24日まで開催され、期間中は県内外から1万5千人の来場者がありました。

今年は降雹により、つぼみが傷ついてしまふなど園内の花々に被害が出てしまい、開花状況に大きな影響を与えました。

来園された方々は、広大な敷地の花園を散策し、開放的な気分を味わいながらあじさいとゆりの競演を楽しむなど、会場は賑わいをみせていました。



## 7月14日は 平田村あじさい記念日！

平田村あじさい記念日認定登録記念セレモニーが7月14日、あじさい園内の「あまやどり372」前で行われました。

ジュピアランドひらたのあじさい園は、平成30年7月14日に「同時に開花展示されている品種数」でギネス世界記録の認定を受けました。これにより昨年5月に、日本記念日協会が7月14日を平田村あじさい記念日として認定登録し、このことを祝して今回の記念セレモニーの開催となりました。

式では来賓や関係者が見守る中、日本記念日協会の加瀬清志代表理事から澤村村長に認定証が授与されました。



## 記念日認定登録 あじさい記念植樹

知事と村長の意見交換会が7月8日、ジュピアランドひらたの「古民家樹里庵」で行われました。

その中で、前述の平田村あじさい記念日認定登録に内堀知事が特別な想いを持ってくださり、あじさい園に村オリジナル品種である「高原の風」を記念植樹いただきました。

当日は天気にも恵まれ、植樹したあじさいの名を表すような爽やかな風を受けながら和やかな雰囲気の見学交換会となりました。



# 交通事故死者ゼロ2000日達成



(写真上段左から) 矢吹金四郎交通専門員、上遠野今朝光副村長、有賀真道教育長、小室敦巡查部長、塩田大丸巡查長  
(写真下段左から) 村上英子交通安全母の会長、中島博典中地方振興局長、澤村和明村長、松崎保夫石川警察署長、瀬谷文雄交通安全協会蓬田分会長

本村の交通事故死者

ゼロ日数が、7月2日で2000日となり、福島県交通対策協議会長から表彰状が授与されました。

表彰状の伝達式が7月5日、役場で行われ、関係団体等の皆様に同席いただき達成を祝いました。

式の中では、県中地方交通対策協議会長の中島博典中地方振興局長から村交通対策協議会長の澤村村長へ表彰状が手渡されました。

本村では、平成29年1月8日に鴉子地区の国道49号で発生した交通死亡事故以来、死亡事故は発生しておりません。これからも「交通事故死者ゼロの日」が1日でも永く継続するように、みんなで交通安全に取り組みたいと思います。

# 校歌「あぶくまわたしたちに込められた思いを知る」

ひらた清風中学校開校7周年記念として、校歌を作曲した池辺晋一郎先生と生徒との交流事業を、6月29日にひらた清風中学校体育館で開催しました。当日は、澤村村長、有賀教育長、吾妻元教育長を来賓に迎え、池辺先生から校歌作曲することになった経緯や、作曲にあたり大変だったこと、込めた思い等について講演をいただきました。

講演を聞いて、生徒たちは、自分たちの校歌をより一層大切に歌ってきたいという思いを抱いたようです。

池辺先生のアドバイスをを受けて全校生徒で歌った校歌は、体育館いっぱい響き渡る素晴らしいものとなりました。

